



Buenos Aires, 21 de julio del 2017

JORNADA DE INTERCAMBIO - ADOLESCENCIA Y SALUD

“Escuchemos Primero” hacia la construcción de un consenso regional para la promoción de la salud en la adolescencia y la prevención del uso problemático de drogas.”

Desde la Sociedad Argentina de Salud Integral de la Adolescencia (SASIA), El Consejo Consultivo para la Sociedad Civil, El Foro del Sector Social y otras entidades significativas, queremos invitarlo a usted a participar de la mesa de Dialogo sobre los temas que SASIA junto a otras organizaciones referentes en el tema estarán presentando en el marco del IV Congreso Cubano de Salud Integral del Adolescente. VII Seminario Confederación De Adolescencia y Juventud Iberoamérica y el Caribe a fin de contribuir a la construcción una mirada Argentina de la Adolescencia en torno a la salud en la adolescencia.

La Jornada tendrá lugar el próximo **lunes 31 de julio de 17 a 19 horas**, en la sala de prensa del Palacio San Martín, sita en Esmeralda 1231 –CABA. Para obtener información complementaria comunicarse a los teléfonos **1531444728 / 15-4400-1299 / 1536828257**.

Agradeciendo la posibilidad de que evalúe su participación en este encuentro,

Le saludamos muy cordialmente:

Lic. Giancarlo Quadrizzi Leccese; presidente Sociedad Argentina de Salud Integral del Adolescentes (SASIA).

Lic. Fernando Lorenzo; Director Nacional del Consejo Consultivo para la Sociedad Civil (CCSC).

Dra. Mariela Alderete; Coordinadora de la Comisión de Salud del (CCSC).

Lic. Guadalupe Neme; Coordinadora de la Comisión de Jóvenes del (CCSC).

Dra. Mercedes Jones; presidenta del Foro del Sector Social- Comisión de Gobierno Abierto (CCSC).